

Heiße Beats und coole Drinks...

waren heißbegehrt anlässlich unseres diesjährigen Sommerfestes im Sinnesgarten des Wohnpflegeheimes.

Trotz hochsommerlichen Temperaturen herrschte ein reges Treiben an den verschiedenen Spielständen. Auch die „kleinen Gäste“ aus unserer Kindertagesstätte ließen es sich nicht nehmen, am Eingang geschminkt zu werden und mit ihrem persönlichem Laufzettel die Spielstationen zu besuchen, um anschließend stolz eine Medaille entgegen nehmen zu können.

Eine Waffelstraße und eine Getränketheke sorgten für das leibliche Wohl. Dass Bratwürste auch im Hochsommer schmecken, zeigte die große Nachfrage am Grillstand.

Die musikalische Liveunterhaltung am Nachmittag mit Gitarre und Gesang sorgte für einen würdigen Ausklang unseres Sommerfestes.

Dies Alles wäre nicht möglich gewesen, ohne den Einsatz unserer vielen ehrenamtlichen Helfern. Dies betonte auch unsere erste Vorsitzende Frau Ahrens –Kuhlenkampff in ihrer Begrüßungsansprache und sprach ihnen schon im Vorfeld ein großes Dankeschön aus.

Wenn auch Sie sich für Conpart ehrenamtlich engagieren möchten, stehen wir Ihnen gerne für nähere Informationen zur Verfügung: 0421-4091415.



